

## 特別賞

### 安全で平和な地球

神応小学校 滝波 優緒

先日、地球温暖化についての特別授業がありました。それを引用すると、地球温暖化がこれ以上進むと、

- ・地球はとても暑くなる。
- ・台風が強くなる。
- などの異常気象になったり、それなどにより
- ・病気が増える。
- などが起きたりするようです。

今年の夏も、とても暑かったです。また、つい最近にもとても大きなハリケーン（台風）がアメリカ付近で発生し、大きな被害をもたらしました。これ以上暑くなるのはみんな嫌です。台風の被害がたくさん出るのも困ります。

そのため、地球温暖化の原因の二酸化炭素を減らす工夫をみんなしています。例えば、食べ物やごみをむだにしないようにするなどです。このような二酸化炭素を減らす工夫は数多くあります。私も、そのうちのできることはやっています。

しかし、私が地球温暖化について、本を読んだりしていると、このようなことがあるらしいのです。そのうちの二つを紹介します。

一つ目は本で読んだのですが、今の地球は氷河期と氷河期の間の時期にあり、氷河期になっても、地球温暖化のおかげでちょうどよくなる、ということですが、私はこのことを知って、

「そういえば、氷河期は大丈夫なのだろうか。」と思いました。しかし、地球温暖化も一大事です。でも、その二つがかん和されるのなら、うれしいことです。

二つ目は、日本などの先進国が発展するのにエネルギーをたくさん使ったから、今の発展途上国も先進国になるためにエネルギーを使ってもいいのではありませんか、と発展途上国が主張している、ということですが、確かに、発展途上国も発展はしたいはずですが、だから私は、先進国も発展途上国ももっと技術を発展させて、今まで通りの暮らしでも、二酸化炭素を排出しないようになったら良いと思います。

この二つのことから、地球温暖化にも、台風が被害をもたらすけれど水不足

を解消する、という面があるのかな、と私は思いました。

そのため、私は何を信じて行動したらいいのか迷っています。

だから、私は地球温暖化についてこれからも調べていきたいです。そして、安全で平和な地球になってほしいです。